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第2580回例会

７月12日　ガバナー補佐期首訪問
７月19日　期首クラブ協議会（委員長報告）

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

「変化する年度・第一歩」
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会 長 挨 拶 小 出 隆 久

ソング「四つのテスト」

親睦委員会 野坂富士雄

☆私のスマイル
小出隆久君　１年間ありがとうございました。
岸本泰次君　一年間大変お世話になりました。
　　　　　　次期もよろしくお願いします。
野坂富士雄君　お別れです。些少ですが、スマイルさせ
　　　　　　て頂きます。
等　健次君　ようやく風邪が直りそうです。
宮下正雄君　今年６月で宮下医院が、父義正が創立以来
　　　　　　70周年になりました。
滝　克芳君　送別会では、岸本幹事、植田さんご苦労様
　　　　　　でした。本日は、新年度第１回目の理事会
　　　　　　です。１年間宜しくお願いします。
吉野榮司君　小出会長､岸本幹事､一年間ご苦労様でした｡
太田義隆君　１年間、会長はじめ役員・理事の方々ご苦
　　　　　　労様でした。私は会長のおかげで、皆出席

幹 事 報 告 岸 本 泰 次
①例会変更のお知らせ
　富士山吉原RC　6/29(木) 会長幹事慰労会
　　　　　　　　　　　　　　　　　   18:00 夜間例会
　沼津ＲＣ　6月30日 休会　
　柿田川ＲＣ　7月10日(月)→夜間例会

会員誕生日
夫人誕生日

入会記念日

創立記念日

お誕生日
おめでとう
ございます

川 村 統 勇
川 村 都 美
田 邊 麻 味 子
磯 西 　 昭
本 野 　 仁
池 谷 周 一 郎
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勝 又 　 洋
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　　　　　　　　　　　　蒸し暑い日が続く今日この頃
、　　　　　　　　　　　あいにくの雨の１日になりま
　　　　　　　　　　　　した、そして本年度最後の例
　　　　　　　　　　　　会となります。
　　　　　　　　　　　　私には、重荷の会長職でした
　　　　　　　　　　　　が、メインタイトル「変化す
　　　　　　　　　　　　る年度・第一歩｣、サブタイ
　　　　　　　　　　　　トル「無心と和」を掲げ事務
　　　　　　　　　　　　運営に努めました。
　　　　　　　　　　　　終わってみれば、岸本幹事、
各委員長そして会員の皆さんそして高橋さん、赤堀さん
の絶大なる支援のもとに「会員相互の理解・協調｣・｢会
員の増強」がなされ、まずまずの成果が行われたと自讃
しております。
「雨降って地固まる」のことわざがあります。
「変事の後は、かえって事態が落ち着いて以前よりも良
い状態になること｡」まさに富士ＲＣは2～3年 この流れ
の中におります。さらに変革しましょう。
‥ことわざのなかに「源五郎の毘沙門天詣」という面白
い小話がありますので興味のある方ご覧ください。
来期は、ベテランの滝会長にお願いします。更に楽しい
富士ＲＣ運営が楽しみです。
本当に､この１年間支えていただき有難うございました｡
そして、ホテルグランド富士の皆様にも 心のこもるサ
ービスに感謝しております。

　　　　　　　7月17日(月)→祝日休会
②ガバナー事務所より　７月ロータリーレート　111円
③会報回覧　新富士クラブ　富士宮クラブ
　　　　　　沼津西クラブ　赤十字NEWS



野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 34名　　　34名　　　 5名　　　29名 　   85.29%
2578回　6/7確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 34名　　　34名　　　10名　　  24名　 　70.58%

2580回

高橋さん、赤堀さん

１年間、ありがとう
ございました

期 末 ク ラ ブ 協 議 会
各 委 員 長 報 告 ⑴

社 会 奉 仕 委 員 会 植 田 眞 晴委員長

　　　　　　　　　　　　1. 平成28年7月1日(金)
　　　　　　　　　　　　「社会を明るくする運動」に
　　　　　　　　　　　　参加。
　　　　　　　　　　　　内容；毎年行なっている街頭啓
　　　　　　　　　　　　発活動で当クラブは富士駅前
　　　　　　　　　　　　広場にて行ない10名の会員が
　　　　　　　　　　　　参加クラブのタスキを掛け、オ
　　　　　　　　　　　　リジナルキヤップをかぶり富
　　　　　　　　　　　　士ロータリークラブの宣伝も
同時に行なった。終了後グリーンホテルビアガーデンに
て反省会を兼ねた懇親会も行なった。

2. 平成28年11月6日(日)
　「富士市産業まつり商工フェア」に初参加
内容：日本盲導犬協会支援の募金活動を行なった。今年
初めて行なった活動で、以前に富士宮のハーネス（日本
盲導犬協会育成施設)から卓話者を招いた事がきっかけ。
協会からは担当者１名と盲導犬１頭、当クラブより10名
が参加し41,896円の募金が集まった。更に後日例会にて
会員から30,000円の寄付が集まった為、合計71,896円
となった。
経費合計金額 29,900円（来年は出展費用を交渉する予定）

3. 平成28年10月29日(土)
　岩本山公園｢慈愛の丘」の整備事業が完了、式典を行う
内容：岩本山公園の高台の一部は笹の根によって侵食さ
れ、木が育ちにくい環境であったが、富士市役所みどり
の課との連携で土壌の整備を行い、蝋梅の木30本の植樹
を行なった。岩本山公園内での植樹は当クラブの設立10
周年記念からスタートし、今年で44年目。蝋梅のみなら
ず、桜、ケヤキ、イチョウなど延べ1,150本もの木を植
えてきた。今回の事業では地区補助金を活用させて頂き
、一連の整備事業が完了。式典には富士市役所から渡辺
都市計画部長他２名が出席され、前島ガバナー補佐も駆
けつけて下さいました。
経費合計金額　367,200円(うち地区補助金 160,200円)

4. 平成29年4月13日(木)
　富士市立中央病院に赤ちゃん用ウェットシーツ他寄贈
内容：赤ちゃん用ウェットシーツ47箱、紙おむつ3箱　
合計50箱を寄贈した。この事業は平成15年からスタート
し、今年で15回目となる。当時は未熟児用紙おむつが市
販されておらず､当クラブの会員の経営する会社で作り、
それを寄贈していたが、近年病院からのリクエストによ
り、ウェットシーツが中心となった。今回の寄贈式典に
は、当クラブ会員13名 中央病院から医院長はじめ事務部
長他20名 合計33名の方々が参加し、式典終了後は会員
みんなで力を合わせて倉庫への納品も行なった｡
経費合計金額　91,324円

5. 平成28年9月21日(水)
　「秋の交通安全運動」街頭指導を行う
内容：朝6時50分に市役所駐車場に各団体が集合し、7時
から約40分間街頭に立って指導を行なった。当クラブか
らは11名が参加｡ちなみに年末の交通安全運動には12名､
平成29年4月6日の春の交通安全運動においては15名も
の会員が参加し、関係推進団体では毎回断トツの出席人
数となっている｡

6. 平成29年1月13日(金)
　クラブ看板を建て替える
内容：岩本山公園入口に設置されていた当クラブの看板
がだいぶ古くなり、見えにくいばかりか、広い通りに面
している為、万一倒壊した場合、大事故につながる可能
性があるということで、今年度新たに建て替える事とし
た。以前のものよりもしっかりと大きく作り、この公園
の整備事業について当クラブが長年係わって来たことを
より一層ＰＲできた。
経費合計金額　300,000円

　　　　　　できました。次年度は、突発的な会長あい
　　　　　　さつから開放されます。最後に､中島さん､
　　　　　　野坂さん、本日をもって例会ではお会いで
　　　　　　きませんが、今後もお元気で‥！
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期 末 ク ラ ブ 協 議 会
各 委 員 長 報 告 ⑵

国 際 奉 仕 委 員 会 等 　 健 次委員長

2016～2017活動報告
　　　　　　　　　　　　Ⅰ　方針
　　　　　　　　　　　　①ロータリー奉仕の哲学に沿
　　　　　　　　　　　　　うものであること
　　　　　　　　　　　　②国際理解、親善、平和の推
　　　　　　　　　　　　　進に資するものであること
　　　　　　　　　　　　③富士ロータリークラブとし
　　　　　　　　　　　　　て継続できる活動であるこ
　　　　　　　　　　　　　とを方針として、情報収集
に努め、富士RCにふさわしい企画立案・実施しました。

Ⅱ　2016～2017活動報告
１. 情報収集
①石橋広明会員・山下いづみ会員　他
②富士山吉原RC：スピーチコンテスト、台湾芙蓉RC、
　　　　　　　　中国留学生への米山奨学金
　富士宮RC：台北東海RC、横浜RC会員と富士登山、
　　　　　　 　　交換留学生
③富士山日本語学校
２. 卓話
　２月22日　近藤智恵美氏（富士山日本語学校長）
　　　　　　地元の季節行事に参加させたい。
　　　　　　日本で進学･就職させたい。
　３月29日　横山レイカ氏
　　　　　　（富士市教育委員会外国児童生徒指導員）
　　　　　　ブラジル人子弟など：
　　　　　　　　　　　　小学生154人、中学生72人。
　　　　　　税金を納められる社会人にしたい。
　４月12日　佐野　茜氏（佐野力哉夫人）
　　　　　　台湾と日本の違い：入院ルール、交通マナ
　　　　　　ーなど。
３. 事業
　４月５日　外国人留学生
　　　　　「岩本山施肥プロジェクト」への参加
　　学生24名参加　ベトナム・インドネシア
　　　　　　　　　ミヤンマー・ネパール
４. その他
　2016年10月16日　第３分区ＩＭ「台湾へのサッカー
　　　　　　　　　　ボール寄贈事業」４名参加
　2017年６月17日　ケニアMagoso School 紹介
　　　　　　　　　　(山下会員主催)　に10名参加

親睦・出席委員会 野坂富士雄委員長

　　　　　　　　　　　　　本年度も会員相互の融和と
　　　　　　　　　　　　信頼関係の構築を主な目的と
　　　　　　　　　　　　して、多くの親睦行事を企画
　　　　　　　　　　　　致しました。ほぼ毎月開催さ
　　　　　　　　　　　　れたその行事は､全てにおいて
　　　　　　　　　　　　会員の皆様のご協力のもと、
　　　　　　　　　　　　無事完遂することが出来まし
　　　　　　　　　　　　た。心より感謝申し上げます｡
　　　　　　　　　　　　　次年度も、今年以上に親睦
　　　　　　　　　　　　の輪が広がることをご祈念申
　　　　　　　　　　　　し上げます。
本年度実施事業
　2016年 7月 6日(水)　期首懇親会(夜間例会)
　　　　　　　　　　　　　　 ホテルグランド富士
　　　　 8月31日(水)　ビヤガーデン例会(夜間例会)
　　　　　　　　　　　　　　富士グリーンホテル
　　　　 9月21日(水)　観月会(夜間例会)
　　　　　　　　　　　　　ホテルグランド富士中庭
　　　　11月17日(木)　ボジョレーヌーボーを楽しむ会
　　　　　　　　　　　　　(夜間例会)　酒蔵十三文
　　　　12月21日(水)　クリスマス忘年会(夜間例会)
　　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランド富士
　2017年 1月11日(水)　新年例会(夜間例会)
　　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランド富士
　　　　  2月15日(水)　おでん例会(夜間例会)
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　宮下記念館
　　　　  4月 5日(水)　お花見例会　岩本山公園内
　　　　　　　　　　　　ロータリーの森、慈愛の丘
　　　　  5月 2日(火)　新入会員合同歓迎会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　酒蔵十三文
　　　　  6月 7日(水)　裸会(宿泊)　　　　落合楼村上
その他、５クラブ合同行事
　　　　11月17日(木)　５クラブゴルフ大会
　　　　　　　　　　　　リバー富士カントリークラブ
　　　　　　　　　　　（当クラブ　６名参加）
　　　　 4月 7日(金)　５クラブボウリング大会
　　　　　　　　　　　　ビラ江戸屋ボウル
　　　　　　　　　　　（当クラブ　10名参加）

ロータリー財団委員会 望 月 昭 宏委員長

　ロータリー財団委員会はロ
ータリー財団・米山奨学会・
ポリオ基金への寄付を、理事
会の承認のもとに年会費で行
いました。
地区補助金の申請をすること
により「未熟児用紙おむつ寄
付事業」を行いました。また
ロータリーカードの加入によ
る寄付をお願いしました。



佐 野 家 弘

期 末 ク ラ ブ 協 議 会
各 委 員 長 報 告 ⑶

姉妹クラブ委員会 川 村 統 勇委員長

　　　　　　　　　　　　　今年は林甫会長以下16名の
　　　　　　　　　　　　京都洛南ＲＣをお迎えしまし
　　　　　　　　　　　　た。富士山を楽しんでいただ
　　　　　　　　　　　　くことをメインテーマに計画
　　　　　　　　　　　　し、２月18日、19日で行いま
　　　　　　　　　　　　した。
　　　　　　　　　　　　　伊豆長岡温泉三養荘で合同
　　　　　　　　　　　　例会と交歓会を行いました。
　　　　　　　　　　　　久しぶりの交歓でありました
　　　　　　　　　　　　が、時を忘れ楽しい時間を過
ごしました。翌日は韮山反射炉、江川邸を観光した後、
日本最長の人道吊橋（三島スカイウォーク）を渡って駿
河湾と富士山の景色を楽しみました。淡島ホテルでは、
海と富士山の見えるレストランで美味しいランチをいた
だきました｡また、淡島ホテルの美術館も楽しんでいただ
けました。
　２日間とも天気が良く、富士山が顔を出してくれてい
た事に感謝します。
参加者；京都洛南RC 会員10名、夫人５名、事務局１名
　　　　富士RC　会員21名、夫人４名、事務局２名

職 業 奉 仕 委 員 会 榮 賀 　 明委員長

　　　　　　　　　　　　⑴地区研修、協議会参加。
　　　　　　　　　　　　16/11/20に静岡県コンベンシ
　　　　　　　　　　　　ョンアーツセンター（グラン
　　　　　　　　　　　　シップ）において職業奉仕部
　　　　　　　　　　　　会、分科会に出席
　　　　　　　　　　　　・１月は職業奉仕月間。
　　　　　　　　　　　　・例会に進んで出席
　　　　　　　　　　　　・会社訪問を行い自分の職業
　　　　　　　　　　　　　に活かす。
　　　　　　　　　　　　・職業奉仕と倫理性、奉仕す
　る心を持って職業を営むべし　　　　　　　　　　　
・奉仕とは利害を離れて国家、社会に尽くすこと。
以上のような説明を受けました。
⑵職場見学
2017年１月25日(水) 職業奉仕委員会活動の一貫として、
大興製紙(株)様にて工場見学をさせて頂きました。当日
は22名の会員の皆様にお集り頂き、誠にありがとうござ
いました。大興製紙(株)様では、主にクラフト紙・袋用
原紙・包装用紙を中心に産業用特殊紙・家庭用特殊紙な

広報・IT推進委員会 佐 藤 昌 久委員長

　　　　　　　　　　　　Ⅰ　計画
　　　　　　　　　　　　　富士ロータリークラブの情
　　　　　　　　　　　　報を会員並びに地域社会に発
　　　　　　　　　　　　信し、クラブの奉仕活動に対
　　　　　　　　　　　　する認識と関心を高め、クラ
　　　　　　　　　　　　ブのイメージが向上するよう
　　　　　　　　　　　　努めていく。
　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　Ⅱ　活動報告
　　　　　　　　　　　　1. 会報の作成（原稿作成）
①例会の内容（会長挨拶、幹事報告、５代スマイル、出
　席報告）
②クラブの奉仕活動（交通安全街頭指導参加、岩本山公
　園施肥作業）
③クラブ行事予定
　※編集・撮影に関しては、４ヶ月毎３人で交替で行い
　　ました
２. 疋田様
　原稿の立上げ
３.アドシップへ
　ホームページにアップして頂く

Ⅲ　検討課題
　富士ロータリークラブを FACEBOOK ソーシャルメデ
　ィア等の利用を検討していく

Ⅳ　その他
　2016年10月　静岡第3分区主催ＩＴ研修セミナー参加
　マイロータリーへの登録のお願い

どを生産されており、原料であるパルプから製品の紙ま
でを一貫生産で行う独立系クラフト紙専業メーカーとの
ことでした。国産針葉樹チップから紙になる工程では、
その迫力やスピード感に圧倒され、目を見張るものがあ
り、広い工場内で作業されている従業員の皆様の姿を見
ても、声を掛け合い、安全第一に作業されている事が伺
え、整理、整頓、清掃の行き届いた工場を見ても地域、
環境にも配慮している会社であると思いました。
今回の工場見学に当たり、大興製紙社長の等会員様には
ご尽力頂き、誠にありがとうございました。


